



A la izquierda, José Ramón González, presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja Gijón junto a la representación política municipal y voluntarios de la entidad. FOTOS: ARNALDO GARCÍA

## Una marea roja en apoyo de los niños vulnerables

800 personas se unen a la iniciativa de Cruz Roja en favor del proyecto 'Primera Infancia' que ofrece ayuda a familias sin recursos

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. Una marea roja salía ayer por la mañana del complejo deportivo de Las Mestas. La formaban los casi 800 participantes de la Primera Marcha Solidaria de Cruz Roja para el proyecto 'Primera Infancia' que ofrece asistencia

a las familias vulnerables con niños de hasta 6 años, además de apoyo económico y educativo. La iniciativa contó con la colaboración de un amplio abanico de empresas y entidades, entre ellas, EL COMERCIO.

Lucía Rodríguez acudía con su hijo y sus padres. «Hemos venido en familia para apoyar a todos esos pequeños. Yo tengo un niño de siete años y es necesario que vea la importancia de ser solidario», explicaba antes de comenzar el circuito. Como Lucía, Elena Suero, directora del Albergue Covadon-



Los participantes en la marcha solidaria durante el recorrido.

ga, optó por pasar un domingo diferente en familia. «Vengo con mis niños que están empezando en el mundo de la solidaridad», decía a este periódico. «Quiero que vean que la vida no es individualismo, hay que hacer comunidad», añadía.

«Todo un éxito», valoró sobre esta primera marcha el presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja Gijón, José Ramón González. Con este buen resultado ya adelantó que esta «será la primera de muchas». De nuevo agradecía el buen hacer de la ciudadanía gijonesa, «siempre es muy solidaria con alguna causa que se considere justa y creo que esta es un ejemplo de ello», señaló.

Y aunque fuera día de elecciones siempre hay un hueco para ser solidario. El comisario jefe de la Policía Nacional de Gijón, Dámaso Colunga, ya había comenzado el día a las siete de la mañana para que todos los colegios electorales estuvieran abiertos y funcionando como era esperado. «En

**VITALDENT**  
TU BOCA ES TODO

**15%** de descuento  
**ESTÉTICA DENTAL**

Alineadores invisibles  
Carillas  
Blanqueamiento

¡A como apoyo a la excelencia médica!

Mejor servicio dental del año 2023

**GIJÓN**  
Avenida Argentina, 70  
906 00 87 80

**Calle Coruña, 59**  
906 24 82 87



El grupo de Diversidad Funcional de Cruz Roja participó junto a voluntarios de la entidad en el circuito.



El grupo de Participación Juvenil de Cruz Roja realizó una serie de juegos.



Rafael Suárez Muñiz, doctor en Geografía y colaborador de EL COMERCIO, se dejó ver antes de la marcha junto con Covi Margazo, Juan Cifuentes, Sergio Iturbe, Juan Fombella y José Ramón Crespo.



Joaquín Miranda, presidente del Grupo acudió junto Alfredo Fernández, vicepresidente tercero.



Gonzalo González, vicepresidente del Club de Natación Santa Olaya, entre los participantes.

este día de elecciones hay que sacar un rato para venir hasta aquí y colaborar, es muy importante ser solidario con todos estos proyectos y más si afectan a los niños», indicó.

Distintos representantes de los grupos políticos se unieron a la causa y se dejaron ver en la marcha. Por parte de Foro, acudieron el concejal de Urbanismo, Jesús Martínez Salvador y el de Infraestructuras, Gilberto Villoria. Del PP, la edil de Servicios Sociales, Ángeles Fernández-Ahuja y el de Deportes y Educación, Jorge Pañeda. Por parte del PSOE, acudieron Luis Manuel Flórez 'Floro', Tino Vaquero y Natalia González y de



Hasta el último momento se apuntó gente a la iniciativa.

IU, se dejaron ver Noelia Ordieres y Javier Suárez Llana.

**Inclusión**

El recorrido de la marcha tuvo una extensión de cinco kilómetros por la senda fluvial. También hubo un circuito adaptado para usuarios con discapacidad que fueron

acompañados de voluntarios, en total fueron 40 participantes.

Ambos recorridos terminaron en el mismo punto de inicio. Allí, los voluntarios de Cruz Roja colocaron varios talleres para dar a conocer distintas áreas de la entidad como participación juvenil en la que había varios juegos para los menores como un memory con personajes relevantes. Otro sobre comida sana, donde había que colocar distintos alimentos en el plato Harvard, además de un taller de primeros auxilios y una estación para medir la tensión. La marcha dejó muy buen sabor de boca, y desde Cruz Roja ya piensan en la de 2025.

**Se hicieron dos recorridos, uno más corto para personas con diversidad funcional en la que participaron 40 personas**



**Tu FP líder en sanidad y deporte en Gijón**

Centro homologado por el Principado de Asturias

La Formación Profesional a tu medida:

Presencial

Online

Semipresencial

Prácticas 100% garantizadas

¡PLAZAS LIMITADAS!

Más Información



Telf: 984 34 03 41



Colegio la Inmaculada  
Av. Hermanos Felgueroso, 25

Colegio Santo Ángel  
Pz. Campo Valdes, 5